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ACTA 746 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 

JUNTA DIRECTIVA FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD 

ESTATAL A DISTANCIA 

Acta SETECIENTOS CUARENTA Y SEIS de la Junta Directiva de la Federación de 

Estudiantes de la UNIVERSIDAD ESTATAL A DISTANCIA (FEUNED) SESIÓN 

EXTRAORDINARIA efectuada el viernes veintinueve de setiembre dos mil veintitrés 

convocada a las nueve horas, dando inicio a las nueve horas realizada de manera híbrida 

en Oficina de la Federación de Estudiantes de la Universidad Estatal a Distancia, en 

Sabanilla Montes de Oca, y por media de la Plataforma Teams Office 365, con la presencia 

de: Presidencia José Osvaldo Castro Salazar; Vicepresidencia, Grettel Fuentes Álvarez; 

Secretaría de Actas, Marco Picado Sánchez; Secretaría de Representación Estudiantil y 

Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena; Secretaría de Asuntos Nacionales e 

Internacionales, Mónica Picado Segura; Secretaría de Capacitación Promoción y 

Divulgación Tamara Peña Zamora; Secretaría de Vinculación Estudiantil Laura Salas 

Espinoza; Secretaría de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia 

Huertas Cuadra y Fiscalía Yenidier Jesús Rodríguez Torres. CAPITULO UNO: INICIO DE 

SESIÓN. Artículo uno. Saludo y bienvenida a los miembros de la Junta Directiva y 

Fiscalía de la Federación. El Presidente José Osvaldo Castro Salazar, da inicio a la 

sesión setecientos cuarenta y seis. Artículo dos Comprobación de quórum. El 

Presidente José Osvaldo Castro Salazar comprueba que todas las personas, que 

conforman la Junta Directiva de la Federación, así como la Fiscalía están presentes en 

sesión setecientos cuarenta y seis. Artículo tres. Agenda setecientos cuarenta y seis. 

El Presidente José Osvaldo Castro Salazar lee agenda setecientos cuarenta y seis que 

indica: CAPITULO UNO: INICIO DE SESIÓN. Artículo uno. Saludo y bienvenida a los 

miembros de la Junta Directiva y Fiscalía de la Federación. Artículo dos Comprobación 

de quórum. Artículo tres. Agenda setecientos cuarenta y seis. CAPÍTULO DOS: 

PUNTOS A TRATAR. Artículo uno: Elección Padrón Electoral Estudiantil Escuela de 
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Ciencias de la Administración, queda aprobado por unanimidad. ACUERDO EN FIRME. 

CAPITULO DOS: PUNTOS A TRATAR. Artículo uno: Elección Padrón Electoral 

Estudiantil Escuela de Ciencias de la Administración. El Presidente José Osvaldo 

Castro Salazar le da la bienvenida al Asesor Legal Jeffry Campos Monge, por cual, 

procede indicar que el padrón fue rechazado por parte de la Comisión Electoral por las 

siguientes condiciones, primeramente, se debió nombrar a cuarenta y cinco personas y 

no cuarenta, seguidamente, por el tema que indica el reglamento sobre la proporcionalidad 

razonable, es decir, la Escuela de Ciencias de la Administración está conformado por ocho 

énfasis de carrera el padrón electoral debe de estar distribuido en esos énfasis, de su 

parte consulto a la Escuela de Ciencias de la Administración para tener claridad del 

proceso, su persona consulto a Monserrat Espinach Rueda sobre el tema de la 

proporcionalidad razonable,  ella hizo una argumentación muy interesante en donde decía 

que la proporcionalidad razonable dependía de la cantidad de estudiantes por carrera, eso 

implicaba, que el diplomado tenía que tener más cantidad que cualquier otra carrera por 

lo tanto,  la Escuela de Ciencias de la Administración  generó entonces una duda 

razonable al Consejo Universitario donde se le remitió  un comunicado con copia a la 

Federación y con copia la Comisión Electoral que iba a hacer un comunicado formal al 

Consejo universitario para efectos de clarificarnos ese punto de la proporcionalidad 

razonable y según el dato entonces no se puede tomar ninguna decisión porque el 

Consejo Universitario mandó la indicación a la Federación y a la Comisión Electoral que 

se está a la espera del comunicado teniendo un plazo para el día lunes, sin embargo, 

mientras no haya un escenario claro de cómo vamos a resolver el tema de llegar a los 

cuarenta y cinco estudiantes  y de cómo se va a repartir las proporciones, pues, se debe 

estar  a la espera, por lo tanto, esta sesión es informativa acerca del proceso, el Presidente 

José Osvaldo Castro Salazar procede a leer el correo: “Buenos días Monserrat y 

compañeros, un gusto saludarlos, acuso recibo del comunicado. el tema ha sido conocido 

por el CU, el día de hoy, respetuoso de lo que ellos indican esperaremos el comunicado. 

Agradezco la corrección al oficio, no obstante, remito en función de la CE- ECA, siempre 

estamos atentos a las observaciones y sugerencias que nos permitan mejorar. Saludos 

cordiales, a todos.”, Posterior a la lectura, se queda a la espera de la respuesta del 
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comunicado. SE TOMA NOTA. Cierre de sesión. Al ser las nueve horas con veintitrés 

minutos se da por concluida la sesión con la presencia de los siguientes miembros: 

Presidencia José Osvaldo Castro Salazar; Vicepresidencia, Grettel Fuentes Álvarez; 

Secretaría de Actas, Marco Picado Sánchez; Secretaría de Representación Estudiantil y 

Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena; Secretaría de Asuntos Nacionales e 

Internacionales, Mónica Picado Segura; Secretaría de Capacitación Promoción y 

Divulgación Tamara Peña Zamora; Secretaría de Proyectos Laura Salas Espinoza; 

Secretaría de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas 

Cuadra y Fiscalía Yenidier Jesús Rodríguez Torres. 

 

  


